

D. Alberto Román Abad Abad.
D. Jesús Martín Bernaldo de Quirós.
D. Serafín Fernández Román.—Pendiente documentación

Los citados Alféreces-alumnos harán su presentación en la Escuela Naval Militar el día 10 de enero próximo para efectuar el cursillo y posteriormente el periodo de embarco dispuesto en la Orden ministerial de 11 de mayo de 1952 («D. O.» núm. 107), debiendo cumplimentar lo que sobre vestuario dispone la Orden ministerial número 656 58. de 27 de febrero de 1958 («D. O.» número 51).

El nombramiento de Alféreces-alumnos de los opositores que figuran con la voz «Pendiente documentación» queda condicionado a la presentación de la acreditativa de que reúnen las condiciones exigidas en la convocatoria en la Jefatura de Instrucción de este Ministerio antes del día 10 de enero próximo, ya que de no hacerlo así quedará anulado dicho nombramiento, con la pérdida por el interesado de todos los derechos adquiridos.

Lo que digo a VV. EE. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. y a VV. SS. muchos años.
Madrid, 29 de diciembre de 1962.

NIETO

Excmos. Sres. ...—Sres. ...

ORDEN de 29 de diciembre de 1962 por la que se nombran Alféreces-alumnos Farmacéuticos a los opositores que se indican.

Excmos. Sres.: Como resultado de las oposiciones para ingreso en la Sección de Farmacia del Cuerpo de Sanidad de la Armada, convocadas por Orden ministerial número 1674 62, de 19 de mayo último («D. O.» núm. 115), se nombran Alféreces-alumnos Farmacéuticos por el orden que se expresa, que es el de censuras obrerías y con antigüedad a todos los efectos de 10 de enero de 1963, a los siguientes opositores:

Don Manuel Martínez Cerro.
Don Francisco Javier Villar López.

Los citados Alféreces-alumnos harán su presentación en la Escuela Naval Militar el día 10 de enero próximo para efectuar el cursillo y posteriormente el periodo de embarco dispuesto en la Orden ministerial de 11 de mayo de 1952 («D. O.» núm. 107), debiendo cumplimentar lo que sobre vestuario dispone la Orden ministerial número 656 58. de 27 de febrero de 1958 («D. O.» número 51).

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 29 de diciembre de 1962.

NIETO

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el retiro del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.

Excmo. Sr.: Esta Dirección General, en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 29 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de retirado, a partir de la fecha que a cada uno se indica, en que cumplirán la edad señalada en el artículo 11 de la Ley de 15 de marzo de 1949, prorrogada conforme a lo dispuesto en el artículo 12 de dicho texto legal y aplicable en virtud de lo establecido en la Ley de 3 de marzo de 1941, del personal del Cuerpo de Policía Armada que a continuación se relaciona: debiendo hacersele por el Consejo Supremo de Justicia Militar el señalamiento de haber pasivo que corresponda, previa propuesta reclamatoria.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 6 de diciembre de 1962.—El Director general, Carlos Arias.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

Personal que se cita

Policia don Luciano Pardo Fernández. Fecha de retiro, 31 de diciembre de 1962.

Idem don Jesús Ramiro Gutiérrez, 1 de enero de 1963.
Idem don Manuel Marín Piña, 1 de enero de 1963.
Idem don Francisco León Lobato, 3 de enero de 1962.
Idem don Daniel Pastor Mediavilla, 2 de enero de 1963.
Idem don Antonio Conde Vázquez, 4 de enero de 1963.
Idem don Victorino Alegre Salin, 4 de enero de 1963.
Idem don Emiliano Martín Casero, 5 de enero de 1963.
Idem don José Pelegrín Piñol, 6 de enero de 1963.
Idem don José Manuel Fernández García, 6 de enero de 1963.
Idem don Mario Patús Díez, 13 de enero de 1963.
Idem don Francisco Lazcoz Madoz, 15 de enero de 1962.
Idem don Ismael Hernández Agudo, 18 de enero de 1963.
Idem don Ráfael Alonso Proy, 23 de enero de 1963.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 5 de diciembre de 1962 por la que se nombra Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Medina del Campo al Profesor del mismo don Arturo García Díez.

Ilmo. Sr.: En virtud de las atribuciones que me confiere la base XIV de la Ley de 16 de julio de 1949.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Medina del Campo al Profesor del mismo don Arturo García Díez.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 11 de diciembre de 1962 por la que se nombra Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Telde al Profesor del mismo don Hector Rua-Figueroa Rodríguez.

Ilmo. Sr.: En virtud de las atribuciones que me confiere la base XIV de la Ley de 16 de julio de 1949.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Telde al Profesor del mismo don Hector Rua-Figueroa Rodríguez.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 11 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 17 de diciembre de 1962 por la que se acepta la renuncia al cargo de Secretario del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Felanitx al Profesor del mismo don Bartolomé Roselló Martí.

Ilmo. Sr.: Vista la petición elevada al efecto y de conformidad con lo que dispone la base XIV de la Ley de 16 de julio de 1949.

Este Ministerio ha resuelto admitir la renuncia del cargo de Secretario del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Felanitx al Profesor del mismo don Bartolomé Roselló Martí, a quien se le agradecen los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 17 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.